



Das Leben im Paradies

Eine Koppel, auf der die jungen Tiere sich ausruhen, ist 50–60 Morgen groß.

immiten der Harzberge gelegenen Gestüts heran. Die auf dieser gesunden Scholle geborenen Pferde haben zeitweise eine gewichtige Rolle auf dem deutschen Turf gespielt, ja es hat sogar Harzburger gegeben, die sich mit dem „blauen Band“, der höchsten Auszeichnung, die es im Rennsport zu erringen gibt, schmücken konnten. Die Herzoge von Braunschweig waren und blieben die Besitzer des Gestüts, dessen Leiter traditionell ein Freiherr v. Girsewold war. Drei Generationen Girsewold

haben als braunschweigische Landstallmeister die Geschicke der alten Zuchstätte bestimmt, die einen neuen Aufschwung nahm, als sie nach dem Kriege von dem letzten Herzog von Braunschweig an Herrn v. Lyncker verpachtet wurde.

Von den Hunderttausenden, die sich für den Rennsport und die stets von neuem packenden Kämpfe auf dem grünen Rasen interessieren, werden nur die wenigsten wissen, wie sich die Entstehung und der Werdegang des



Phot. Zinsser



Tackyphot.

In der Mittagssonne